

豊田市立土橋小学校

全職員、保護者、地域ぐるみで「かしこく 素直で 健やかな子」を育てます！

〈本校の道徳教育の重点目標です！〉



目指す子ども像

「命」を大切に思う心をもつ子



〈1・2年生では〉

・友達と仲良くし、助け合うことができる。

〈3・4年生では〉

・自分や友達の良さに気づき、良いところを伸ばすことができる。

〈5・6年生では〉

・思いやりの心もち、相手の立場に立って親切にすることができる。

キラキラカードを友達からもらって、今まで知らなかった自分の良いところを知れてうれしいです。自分もたくさん書こうと思います。



全校での取組「キラキラカード」

お兄さんお姉さんは、声を掛けながら走ってくれてかっこ良かったです。転んでしまったとき、「大丈夫？」と言ってくれてうれしかったです。



ペア学年でのわくわくデー



保護者・地域の皆様へ

○毎年一回、授業参観日や学校公開日に、道徳の授業、命・食育の授業（どちらかひとつ）を公開をしています。是非御覧ください。

○子どもたちの良いところを家庭や地域でも、たくさん褒めてください。

○自分から進んで気持ちの良い挨拶ができる子どもたちになるように、是非声を掛けてください。



みんなで子どもの心を育てるために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください！

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック